

BOLSAS

Acción de Ecopetrol se ha recuperado 13% en dos semanas por el ambiente electoral

miércoles, 14 de enero de 2026



La ADR de la compañía estatal ha tenido un crecimiento de 1,76%, a un precio aproximado de US\$11; también influye la captura de Maduro

Cristian Acosta Argote

El precio de la acción de Ecopetrol es la más negociada de la jornada bursátil a nivel local, con un crecimiento de 2,91%, a un precio de \$2.125. En cuanto a la cotización de la petrolera estatal en la Bolsa de Nueva York, alcanzó precios por encima de US\$11, con un crecimiento de 1,76%. En dos semanas, la acción de la empresa más grande de Colombia se recuperó cerca de 13%.

Los analistas aseguran que hay dos temas principales que están disparando la acción: la captura de Maduro y las encuestas presidenciales en Colombia.

El valor del título sigue la tendencia de los precios a nivel mundial del crudo, los cuales subieron este miércoles por quinta sesión consecutiva, por temor a las interrupciones de suministros por posibles ataques de Estados Unidos contra Irán.

Sebastián Toro, CEO de Arena Alfa, aseguró que la acción de la empresa está subiendo por dos temas imperantes. El primero está relacionado con las encuestas electorales. "Parece que este Gobierno va a salir y habrá un cambio de régimen y Ecopetrol se verá muy beneficiada", dijo el analista.

Agregó que lo disparó también el petróleo en los primeros días de enero fue la captura de Maduro. "Si uno mira la gráfica desde la captura, Ecopetrol empezó a impulsarse más fuerte al alza y esto debido a las posibilidades que se abren con Venezuela con una Pdvsa que se legalice", dijo.

Diego Palencia, vicepresidente de investigación y estrategia de Solidus Capital Banca de Inversión, aseguró que el buen comportamiento de los títulos de la petrolera está regido en gran medida por la incursión de Estados Unidos en Venezuela. Los inversionistas están haciendo sus apuestas por el mercado venezolano, que podría cambiar el orden de la producción de petróleo.

Juan Pablo Vieira, CEO de JP Tactical Trading, dijo que ha sido un movimiento generalizado a nivel global, pues todas las petroleras están

TEMAS

[Ecopetrol](#) - acciones

TENDENCIAS

1 LABORAL

Los efectos de una eventual suspensión del decreto del aumento del salario mínimo

2 HACIENDA

Colombia se endeuda como en la pandemia, pero esta vez a un costo mucho mayor

3 HACIENDA

Estados Unidos frenará trámite de visas en 75 países entre los que está Colombia

4 ANALISTAS

El nuevo Seguro Social

5 BOLSAS

Peso colombiano y peso chileno, las monedas emergentes más revaluadas en enero

6 AGRO

Los cafeteros pierden entre \$500.000 y \$550.000 por cada saco que es producido

MANTÉNGASE CONECTADO

Contáctenos

Términos y Condiciones

Política de Tratamiento de Información